



La Société Financière Internationale (SFI) organise la Journée du Secteur Privé au Cameroun pour renforcer les investissements et les opportunités de croissance.

Le mercredi 17 janvier 2024, Monsieur Achille BASSILEKIN III, Ministre des PME, de l'Economie Sociale et de l'Artisanat, a inauguré les travaux de la Journée du Secteur Privé organisée par la Société Financière Internationale (SFI) à l'Hôtel Akwa Palace à Douala. L'événement a réuni de nombreux acteurs du secteur privé camerounais, ainsi que le Vice-président de l'IFC pour la région Afrique, Monsieur Seigio PIMENTA, et le co-président par intérim du Groupement des Entreprises du Cameroun (GECAM), Monsieur Célestin TAWAMBA.



C'est la première fois que la SFI organise une telle activité en Afrique centrale, répondant ainsi à la demande du gouvernement camerounais formulée lors des assemblées annuelles des institutions de Bretton Woods à Marrakech en octobre 2023. L'objectif de la rencontre avec le secteur privé national était de mieux informer les parties prenantes sur les produits et outils de l'IFC pour soutenir le secteur privé au Cameroun, d'identifier les opportunités d'investissement et de formuler une feuille de route pour débloquer les investissements dans les secteurs clés tels que le numérique, les infrastructures et l'agro-industrie.

Dans son discours, Monsieur PIMENTA a présenté les actions menées par l'IFC pour soutenir le secteur privé camerounais, soulignant que l'IFC prévoit de doubler son engagement financier au Cameroun dans les prochaines années. Le co-président par intérim du GECAM a quant à lui invité l'IFC à mieux adapter ses financements aux besoins des petites et moyennes entreprises (PME) camerounaises qui constituent la majorité du secteur privé du pays.



Le Ministre des PME, de l'Economie Sociale et de l'Artisanat a salué la collaboration entre le gouvernement camerounais et l'IFC, rappelant que les travaux de Douala faisaient suite à la présentation du Diagnostic du secteur privé par l'IFC en décembre 2022. Le membre du gouvernement a également évoqué les mesures prises par le gouvernement pour mettre en œuvre les recommandations issues de ce diagnostic et a exprimé le souhait que toutes les parties prenantes continuent à travailler ensemble pour s'assurer que les financements proposés par l'IFC répondent aux besoins économiques du Cameroun.



Les travaux de la journée ont été structurés autour de présentations de la stratégie et des ambitions de l'IFC au Cameroun, suivies de trois panels d'experts portant respectivement sur les infrastructures et le développement du secteur privé au Cameroun, la diversification dans l'agro-industrie et la transformation numérique au Cameroun.

La Société Financière Internationale (IFC), en tant que filiale du Groupe de la Banque Mondiale dédiée au financement du secteur privé, s'engage activement à renforcer les investissements et les opportunités de croissance au Cameroun. Cette Journée du Secteur Privé constitue un pas important vers une collaboration plus étroite entre l'IFC et le secteur privé camerounais pour stimuler le développement économique du pays et créer des perspectives d'emploi.